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衆議院予算委員会ニュース

平成 21.2.19 第 171 回国会第 16号

2月 19日（木）、第 16回の委員会が開かれました。

１ 麻生内閣総理大臣から発言がありました。

２ 平成 21年度一般会計予算

平成 21年度特別会計予算

平成 21年度政府関係機関予算

・ 麻生内閣の方針について、麻生内閣総理大臣、鳩山総務大臣、与謝野財務大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑

を行いました。

（参考人）日本郵政株式会社執行役 寺 崎 由 起君

（質疑者及び主な質疑内容）

小 島 敏 男君（自民）

・現在の経済状況について麻生内閣総理大臣はどのように

考えているのか伺いたい。

・ロシア・サハリン州で行われたメドベージェフ大統領と

の首脳会談の内容及び成果（特に北方領土問題に関し

て）を伺いたい。

・今月２４日に予定されているオバマ大統領との日米首脳

会談において、景気・金融対策以外にどのようなことを

議題にしようと考えているのか伺いたい。

池 坊 保 子君（公明）

・中川前財務大臣の辞任に関する麻生内閣総理大臣の所感

及びこの事後処理対応が遅れたとの考えに対する麻生内

閣総理大臣の見解を伺いたい。

・国民の安心及び信頼を取り戻すためにどのような方策を

考えているか。

・金融危機への与謝野財務大臣の取組方針を伺いたい。

菅 直 人君（民主）

・中川前財務大臣のＧ７後の記者会見問題による辞任に関

し、麻生内閣総理大臣の任命責任について伺いたい。

・郵政民営化の賛否等を巡る麻生内閣総理大臣の発言が、

内閣に対する国民の信頼を失わせたとする意見に対し、

麻生内閣総理大臣はどのように考えるか。

・平成 21 年度予算は景気対策として充分なのか。また、

予算の組替え及び補正予算提出の意思はあるのか、与謝

野財務大臣の見解を伺いたい。

川 内 博 史君（民主）

・加入者福祉事業であるかんぽの宿事業をホテル業として

事業評価し、不動産売却を予定していたことはおかしい

のではないか。

・Ｇ７の前日に行われた記者との懇談会及び当日の昼食会

の詳細について伺いたい。

・中川前大臣の体調が万全でない中、記者会見を行ったの

はなぜか。

枝 野 幸 男君（民主）

・中川前財務大臣の辞任について、任命権者として麻生内

閣総理大臣は、謝罪するべきではないか。

笠 井 亮君（共産）

・クリントン国務長官来日に際して締結された協定には、

在沖縄米軍のグアム移転に関し、日本が 28 億ドル拠出

することとなっているが、このような負担は許されるの

か。

・24 日のオバマ大統領との首脳会談において、アフガニ

スタンでの負担及び米国債の引き受けを求められた場合、

どのような対応をとるつもりか。

阿 部 知 子君（社民）

・Ｇ７における中川前財務大臣の会見について、任命権者

たる麻生内閣総理大臣はどのような認識を持っているか。

・医療制度を充実させるべきと考えるが、与謝野財務大

臣の医療対策についての所見を伺いたい。



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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鈴 木 宗 男君（国民）

・北方４島の帰属が日本にあることが確定しない限りロシ

アとの平和条約を結ぶことはないとの立場に変更はない

か。

・川奈提案、イルクーツク声名を反故にしないという認識

はあるか。

・前回の質疑において日本からカードを切るべきと提案し

たが、今回の日露首脳会談において、何か新しい提案を

日本から行ったのか。


